
 
 
 

 
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
 
Oggetto: rastrelliere per biciclette in Piazza Signoria 
 
Proponenti: Mario Tenerani, Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Stefano Alessandri, Emanuele Roselli, Marco Stella 
 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali, 
 

 visto che è stata rimossa la rastrelliera per la sosta delle biciclette che era ubicata in Piazza 
della Signoria, nello spazio attualmente occupato dal dehor che fronteggia il Palazzo della 
Mercanzia; 

 rilevato che attualmente l’unica rastrelliera residua, collocata in via de’ Gondi, non riesce a 
garantire la sosta per tutti i mezzi che afferiscono nella zona con la conseguenza che questi 
ultimi vengono riposti malamente ed ammassati, offrendo uno spettacolo poco decoroso 
specialmente in prossimità della prestigiosa sede comunale; 

 ritenuto opportuno che, anche alla luce della politica di sostegno ed incremento della 
mobilità sostenibile perseguita dall’Amministrazione, vengano individuate soluzioni di sosta 
per le biciclette che non ne scoraggino l’utilizzo per il disagio di reperire uno spazio 
adeguato 

 
INTERROGANO IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se la rimozione della rastrelliera per la sosta delle biciclette che era ubicata in Piazza 

Signoria, nello spazio attualmente occupato dal dehor che fronteggia il Palazzo della 
Mercanzia, sia  da ritenersi definitiva;  

2) Se l’Amministrazione Comunale ha valutato soluzioni alternative per posizionare le 
rastrelliere precedentemente presenti al fine di garantire almeno lo stesso numero di stalli 
per la sosta, a fronte della rilevante domanda nonché dell’opportunità di incrementare forme 
di mobilità alternative e sostenibili. 

 
Mario Tenerani                                  Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 20 settembre 2012 
 


